

CONCOURS EUROPÉEN DE PHOTOS

Le dialogue intergénérationnel et la citoyenneté active dans ton pays

L'année 2012 est dédiée au dialogue intergénérationnel. Dans les pays européens à quoi ressemble la communication entre des groupes de jeunes gens, et de personnes plus âgées? Diffère-t-elle selon les endroits ? Quelles difficultés et opportunités peut on observer ?



Le comité jeunesse met en place une exposition itinérante de photographie sur le thème du dialogue intergénérationnel dans les pays européens. Le vernissage de l'exposition est prévu pour l'assemblée générale du réseau EUNET à Metz en octobre 2011. Elle sera ensuite envoyée aux partenaires qui souhaitent l'exposer.

Qu'attend-on des partenaires du projet ?

Avant le 29 avril, le comité jeunesse aimerait connaître les organisations membres d'EUNET qui veulent prendre part au projet de l'exposition. En elle-même, l'exposition se composera de 3 photographies et de textes sur les données démographiques.

C'est le rôle des partenaires de récolter les photos, mais l'idée importante est d'intégrer le plus de gens possible, pas seulement les personnes qui travaillent habituellement avec le réseau, ou dans ses différentes organisations, mais aussi un nouveau public. Ainsi, un public varié pourra participer aux débats sur les questions du dialogue intergénérationnel. Notre façon de faire est d'annoncer une compétition pour laquelle les meilleurs clichés recevront un prix. Le processus pour rassembler les photos est encore à l'état de projet, mais il pourrait servir à sensibiliser les photographes aux données du dialogue intergénérationnel dans leur pays. Nous vous proposons une affiche pour vous aider dans le processus de communication, et l'annonce du concours de photos, afin de faire participer le plus de monde possible.

Inscription jusqu'au 29 avril 2011
contact:

exhibitioneunet@gmail.com